

l'Université Laval—à 8½ hrs. p. m. Quant aux séances du mardi—consacrées aux travaux pratiques, elles sont réservées aux membres du Comité.

AMERICAN ELECTRO-THERAPEUTIC ASSOCIATION

Les 13, 14, 15 septembre a eu lieu à Buffalo, la huitième réunion de la *American Electro-Therapeutic Association* sous la présidence du docteur Charles R. Dickson, de Toronto, un des plus vaillants champions de l'électro-thérapie, en Amérique.

La réunion a été un véritable succès, tant par le nombre que par l'importance des travaux présentés.

Dans son adresse présidentielle, le docteur Dickson rappelle d'abord que Buffalo, la ville électrique, la Mecque des électriciens est vraiment l'endroit du monde le plus propre au succès d'une pareille réunion.

« On s'est demandé, dit-il, pourquoi nous avons fondé une société chargée d'étudier un seul agent thérapeutique. Ne serait-il pas curieux de voir une autre association fondée dans le seul but de discuter la manière de prescrire l'opium et ses indications ?

« C'est là, messieurs, une mauvaise manière d'envisager la question. L'électricité est plus qu'un agent thérapeutique ordinaire. C'est une source puissante de guérison, qui envahit déjà une grande partie du domaine de la médecine et de la chirurgie et qui, tous les jours, voit se multiplier le nombre de ses indications.

« En outre, messieurs, il est inutile de rappeler combien peu l'on enseigne cette science dans nos écoles de médecine. Si peu vraiment, que nous tous, ici réunis, nous avons appris ce que nous savons, en dehors de ces écoles et au prix d'efforts persévérants et difficiles.

« Donc, il y a une huitaine d'années, fut fondée notre association dans le but d'étudier et de discuter les indications toujours plus nombreuses de l'électricité.

« Ces discussions ne pouvaient trouver place, avec avantage, dans aucune des autres associations existantes, le nombre des électro-thérapeutes, étant trop restreint dans chacune d'elles. L'électro-thérapie risquait ainsi, de rester en arrière, dans notre